

印旛沼クリーンハイキング 10/2 

歩きながらまちをきれいに



北須賀の甚兵衛公園をスタートし、印旛沼周辺のごみを拾いながら歩く「印旛沼クリーンハイキング」が行われました。前日の嵐がうそのような快晴となった当日は約220人の参加者が集まり、空き缶やビニール袋などのごみを拾いながら約3キロメートルのコースを歩きました。ハイキングが終わった後には、金魚すくいやクイズ大会などの催しが行われ、子どもから大人まで楽しんでいました。

1 晴れ空の下で出発 **2** 草むらのごみも見逃さない **3** たくさん集まりました **4** 金魚すくいはお祭り気分



橋本大輝選手・並木月海選手写真展 10/2~17 

あの感動をもう一度

本市出身で、東京オリンピックに出場しメダルを獲得した橋本大輝選手と並木月海選手の活躍を記念して「橋本大輝選手・並木月海選手写真展」がスカイタウンギャラリーで開催されました。会場には、迫力ある試合の様子や表彰式で喜びの表情を浮かべている写真のほか、ユニホームなど約70点を展示。来場者は寄せ書きに選手へのメッセージを書いたり、展示の写真を撮ったりしながら、両選手の成し遂げた快挙に感心していました。



サイン入りパネルをじっくり鑑賞

オイルワンドスコープをつくろう 10/9 

個性豊かな万華鏡が完成

子どもたちに工作を楽しんでもらおうと「オイルワンドスコープをつくろう」が子ども館で行われました。子どもたちは、試験管に洗濯のりとスパンコールを入れ、三面鏡を固定したペットボトルに取り付けた後、シールなどで飾り付けて自分だけのオイルワンドスコープを完成させました。飲み口からのぞくと目の前には不思議な世界が広がり、参加者は作品に負けないきらきらした笑顔を見せていました。



どんな風に見えるかな

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram
#なりたさんぽ

成田スポーツフェスティバル 10/9

今年は体験型で盛り上がる



1



2



3



4

多くの人にスポーツに親んでもらおうと「成田スポーツフェスティバル」が中台運動公園で開催されました。2年ぶりの開催となった今回は、種目ごとに8つのブースが作られ、スタンプラリー形式で体験する方式に。サッカー、バスケットボールのほか、義足体験やポッチャなどのパラリンピックに関連する種目もあり、参加した人たちはいろいろなブースを回って爽やかな汗を流していました。

1投げたボールの結果は2的を狙ってシュート3競技用車いすに挑戦4大人気のボルダリングブース

伝統文化親子茶道体験フェスタ 10/10

子どもたちが和の心に触れる

茶道を通しておもてなしの心に触れてもらおうと「伝統文化親子茶道体験フェスタ」がもりんぴあこうぐで開かれ、50人が参加しました。参加者はホールで茶道の歴史の解説を受け、^{てまえ}点前と和菓子職人による上生菓子作りの実演を見た後、教室に移動して茶道体験へ。講師に所作を教してもらいながら、礼儀作法やお茶のたて方を学びました。参加した小学生の一人は「茶道に興味があったので、教えてもらえてうれしい」と笑顔で話していました。



相手を思いながらお茶をたてる

写経・写仏講座 10/15

一筆に気持ちを込めて

写経・写仏の作法と歴史を学んで体験する「写経・写仏講座」が三里塚コミュニティセンターで開催されました。参加者は写経の前に口をゆすぐなどの身を清める作法や、般若心経が写経され始めた歴史などを学んだ後、実際に写経と写仏を体験。なぞり書きができる用紙を使って丁寧に書き写しました。参加者の一人は「書き終えたときは達成感があった。書き写すときの気持ちが大切だと思う」と話していました。



丁寧に筆を運ぶ

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。